

Mise en ligne : 5 mars 2017.
Dernière modification : 15 août 2022.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ D'ENTREPRISES ARBORICOLES ET AGRICOLES AU MAROC

Société d'entreprises arboricoles et agricoles au Maroc
(*La Journée industrielle*, 30 août 1927)
(*Le Courrier maritime nord-africain*, 19 septembre 1927)

Casablanca, 28 août. — Récemment constituée à Casablanca, cette société anonyme est au capital de 2 millions, en actions de 500 francs chacune. L'objet est la mise en valeur, la gestion, l'exploitation de toutes propriétés immobilières au Maroc et notamment de propriétés destinées à l'arboriculture et à l'agriculture.

Les premiers administrateurs sont : MM. Désiré de Schoonen ¹, à Bruxelles, 81, rue de Longchamp ; Maurice Piot ², à Paris, 24, boulevard de la Tour-Maubourg ; Pierre Clynans, ingénieur, à Bruxelles, 23, rue du Commerce ; Max Boel-Guinotte, à Bruxelles, villa Beauregard, cours Saint-Étienne, et Jean Vauthier, à Bruxelles, 28, avenue des Klauwaerts.

¹ Désiré de Schoonen, Bruxelles : administrateur des Exploitations minières de l'Oubangui (1931) et des Mines d'Aouli (1937).

² Maurice Piot (1875-1946) : saint-cyrien, administrateur de sociétés, président de la Compagnie chérifienne de colonisation. Voir encadré : www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Cherifienne_de_Colonisation.pdf